



14 de febrero de 2023

CCOO UGT-Aire ATP.SAe

REFLEXIONES EN LA ACTUAL POSICIÓN

Los sindicatos CCOO, UGT-AIRE y ATP.SAe queremos compartir nuestra posición y visión en la actual situación en la que nos encontramos. Conviene que reflexionemos de manera fría y sosegada en qué punto estamos y el porqué de las cuestiones.

A nuestras tres organizaciones (las más representativas de AIRBUS), no nos encontrarán en el insulto y la descalificación. Sí, en sumar, en aunar fuerzas y esfuerzos en la recta final y decisiva, con respecto a la revisión salarial.

Pero las cosas hay que decirlas de manera clara.

Desafortunadamente, otra vez hay “otros” que nuevamente vuelven a ponérselo fácil a la empresa, otra vez intentan desunir y enfrenar. No deja de ser decepcionante por previsible que fuera su posición.

Después de no haberse sumado a más de 40 horas de paro, un proceso de NO COLABORACIÓN, muy duro sin ninguna excepción en más de tres meses (incluido el período navideño), y un proceso movilizador sostenido en el tiempo, era más que evidente que no iban a hacerlo ahora. Aunque conviene decir en este caso, en honor a la verdad que sí que ha habido colaboración y prolongaciones de jornada, las que han realizado los DELEGADOS, AFILIADOS Y SIMPATIZANTES DE ESTAS “organizaciones”. Quedará para la historia las actuaciones individuales de representantes legales boicoteando una convocatoria de huelga legal convocada por el 80% de la representación sindical.

Y ojo, si no estaban de acuerdo en nuestros planteamientos y movilizaciones, podían haberse sumado con las suyas o incluso haber planteado movilizaciones propias. Pero en vez de eso prefirieron NO HACER NADA. Bueno algo sí, intentar desmovilizar y desunir a los trabajadores y trabajadoras.

Somos conscientes de que después de todas las acciones realizadas, este “aparente “parón (ni muchísimo menos ha sido así) durante el mes de enero, pudiera generar contradicciones. La realidad es que, las movilizaciones eran necesarias y han sido claves para encontrarnos en la actual situación, con una revisión salarial extraordinaria garantizada, en la que la negociación final (tras el cierre del IPC y los resultados financieros de la empresa) se centrará



en el “cuanto”. Tenemos claro CCOO, UGT-AIRE y ATP.SAe que ya hay que cerrar el acuerdo. EL QUE SE PRODUZCA YA NO ES OPINABLE NI DEBATIBLE.

¿POR QUÉ AHORA NUEVAMENTE VUELVEN DESAFORTUNADAMENTE A POSICIONARSE DEL LADO DE LA EMPRESA?

Pues aun siendo muy triste y lamentable, resulta sencillo de comprender. Si no se sumaron, si no se van a sumar y han intentado por todos los medios entorpecer todo. Ahora que son conscientes de que estamos en las puertas de un acuerdo que será bueno para todos los trabajadores y trabajadoras, quieren preparar el terreno para desprestigiarlo, decir que es poco (ojo sea lo que sea) y todas las barbaridades que se les puedan ocurrir.

Ya hemos perdido la cuenta de los “supuestos acuerdos” que se filtran todos los días con la única y clara intención de entorpecer y complicar todo. Al igual que hasta en cuatro ocasiones se ha dicho, que todo era mentira y que ya había un acuerdo cerrado. Primero en la convocatoria de los tres días iniciales de huelga, posteriormente el día de la mediación del ministerio de trabajo, también en la semana previa a las navidades y nuevamente en el mes de enero....sin comentarios.

Algún DÍA ACERTARAN Y HABRÁ UN ACUERDO, PORQUE LO CONTRARIO SERÍA TERRIBLE PARA TODOS Y TODAS (aunque alguno lo prefiera).

CCOO, UGT-AIRE y ATP.SAE volvemos a reiterar nuestro planteamiento firme y decidido. Revisión salarial con referencia clara al cierre del IPC del 2022 y un mecanismo que permita al final del ciclo la NO PÉRDIDA DE PODER ADQUISITIVO. Siempre hemos defendido esta postura y siempre la defenderemos.

Nuestros tres sindicatos son independientes y con planteamientos propios pero hemos sido capaces de unirnos en defensa de un interés común, poniendo por encima de todo el interés general sobre el propio.

Al resto pedimos ya que NO HAN PÉRDIDO NI UN EURO, ni quieren ni van a estar que por lo menos no perjudiquen, que no enturbien más el proceso, que no desunan y le HAGAN EL TRABAJO A LA EMPRESA. Que se esperen un poco, y todos los comunicados desprestigiarlo todo, cuestionando todo y mintiendo que tienen escritos desde hace 4 meses, esperen un poquito más a sacarlos.

ESTAMOS EN LA RECTA FINAL

ii POR UNA REVISIÓN SALARIAL JUSTA !!